



Pressemitteilung

2025-06-13

Stadtradeln 2025 geht mit tollen Aktionen in die nächste Runde!

Der Sommer kommt, und damit auch wieder das STADTRADELN. Die deutschlandweite Kampagne für mehr Radverkehr und Klimaschutz findet in diesem Jahr vom 25. Juni bis 15. Juli im Landkreis Oberallgäu und der Stadt Kempten statt.

Alle fahrradbegeisterten Oberallgäuerinnen und Oberallgäuer sind eingeladen Teams zu bilden und ihre Fahrradkilometer auf der Stadtradeln-Plattform online für den Landkreis Oberallgäu zu registrieren (www.stadtradeln.de/landkreis-oberallgaeu). Jeder Kilometer, der während der drei Stadtradeln-Wochen im Alltag und in der Freizeit mit dem Fahrrad zurück gelegt wird, zählt!

„Das Stadtradeln bietet wieder eine tolle Gelegenheit für alle Menschen in unserem Landkreis, Alltagswege verstärkt mit dem Fahrrad anstatt dem Auto zurück zu legen. So kann jede und jeder als Teil einer Gemeinschaft nicht nur etwas fürs Klima tun, sondern auch für die eigene Gesundheit und Lebensfreude“, so Landrätin Indra Baier-Müller.

Beim Stadtradeln treten deutschlandweit alle teilnehmenden Städte und Landkreise in einen spielerischen Wettbewerb um die meisten registrierten Fahrrad-Kilometer. Doch viel wichtiger als die Platzierung ist es, möglichst viele Menschen für das Fahrrad als Alltagsverkehrsmittel zu begeistern und den Stellenwert des Fahrrads im Mobilitätsgeschehen zu erhöhen.

Aktionen zum Stadtradeln 2025: Geführte Radtour, Fotowettbewerb und neue Bäume

Am Sonntag, 29. Juni laden die Klimaschutzmanager des Landkreises Oberallgäu und der Stadt Kempten zusammen mit der Öko-Modellregion Oberallgäu-Kempten wieder ein zum „**Stadtradeln aufs Land**“. Mit Start- und Zielpunkt in Sonthofen werden auf einer ca. 30 Kilometer langen Tour ins Ostrachtal nach Hinterstein spannende Stationen mit Bezug zu Klimaschutz und Bio-Lebensmitteln besucht. Der erste Stopp erfolgt beim Biomasseheizkraftwerk in Sonthofen. Danach geht es weiter zu zwei Partnern der Öko-Modellregion in Bad Hindelang. Auch der kulinarische Genuss kommt mit bio-regionaler Verköstigung bei den Stationen nicht zu kurz.

Beim gemeinsamen **Stadtradeln-Fotowettbewerb** der Stadt Kempten und des Landkreises Oberallgäu können Stadtradeln-Teilnehmende mit einem Foto zum Motto „Über den Lenker geschaut – die Welt aus der Fahrradperspektive“ teilnehmen. Unter allen Teilnehmenden werden hochwertige Preise, unter anderem ein Cube-Mountainbike, verlost und die drei besten Bilder werden auf der Stadtradeln-Siegerehrung im September ausgestellt.

Auch die bewährte **Baumspenden-Aktion** in Kooperation mit der VR-Bank Kempten-Oberallgäu wird in diesem Jahr fortgesetzt: Pro 2.000 Kilometern, die von allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für das Oberallgäu beim STADTRADELN erreicht wurden, spendet die VR-Bank Kempten Oberallgäu eG wieder einen Baumsetzling für das Bergwaldprojekt im Oberallgäu. Damit profitiert das Klima wieder doppelt vom Stadtradeln. Einerseits durch vermiedenes CO2 dank eingesparter Autofahrten und andererseits durch neue Bäumchen, die bei uns im Oberallgäu gepflanzt werden.

Die Anmeldemöglichkeit für das Stadtradeln aufs Land sowie Informationen zu allengenannten Aktionen rund ums Stadtradeln 2025 gibt es unter www.allgaeu-klimaschutz.de/stadtradeln und unter www.stadtradeln.de/landkreis-oberallgaeu.